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川　上　制　君　クリトニソグー温海R．C

半田勇三郎君
斎藤健治君 芸命保覧　至芸且芸霊宝芸霊震〉鶴岡西R・C

◆ゲスト　紹介
J　　　　交換学生　ジョン君

◆会員スピーチ

会員増強　に　つ　い　て　　　　　会員増強委員会　板垣広志君

今年度三井会長の活動計画重点目標に会員増強が唱えられました。
その会長方針を忠実に遂行しなければと、先日退会され名誉会員になられた佐

藤伊和治先輩、そして風間さんと私の3人が会員増強委員会を担当して居りま
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す。現況を簡単に説明しますと、年度当初、会員数68名、退会者が3名、新入
会者が7名、現在72名のメンバーであります。

これから年度末に入り、官公庁、会社の人事異動期になると、若干変動も考

えられ、新任の方が直ぐ入会してもらえなかったり、ライオンズに入って居ら

れたりした場合減少することも考えられます。そこでもう一頑張り会員諸兄の

御協力を賜わりたいと思いますが、しかし会員の中にはただ入会してもらい、

数を増すのが能ではない。会員の質の向上が第一であると申す方が非常に多く

意識を支配して居るようです。

◎会員増強か会員の質の向上か

私は委員長になって数ヶ月大変悩みました。会員の質の向上を前面に押す方
と出会いますと、会員増強にブレーキがかかるのであります。しかし、会員増

強⑳質の向上㊨と二者択一的発想ではロータリーの発展はない。㊨を㊨に直し
て考えるべきだと思うのです。会員増強㊨質の向上⑥と直しますと欲が出て参

ります。

入会をすすめるに際してロータリー運動の立派な意義や、ロータリー精神の

崇高さを説明することも必要ではありますが、どんな立派な口上よりも、各会
員には少くとも、二、三人はツーと云えはカーと云う友が、直く”そばに居るは

ずです。尊敬出来る人が直ぐそばに居るはずです。そう云う立派な方を是非紹
介していただきたいと思います。いささか他力本願と感ずるでしょうが、会員

各位が声をかければ断ることの出来ない方が誰れにも一人や二人は居るはずで

す。私はそれを強調したいと思います。最後に一昨年の3月1日の例会で、名

誉会員になられた佐藤伊和治さんが、思い出話と云うテーマで会員スピーチを
しました。

入会の動機

私が鶴岡ロータリークラブに入会したのは、今は亡き三浦岩治郎君のおすす
めだ。何回も何回もすすめられた。僕は毎度にお断りした。ロータリーなんて

そんなハイカラなものは僕の性に合う筈がないと遂、激論までしている中に、
この秋東京晴見で「国際大会」が開催されると聞いた。トタンにそれは見た
い、ということで即座に入会した。僕の入会の動機は「もの好き」からです。

全くお恥しい次第ですが三浦君には今でも感謝しています。
以上のように述べておられましたがお二人の友情が最終的に入会に走らせた

と思います。一委員会の力ではどうにもなりません。結局は会員の皆さま一人
一人のお力にたよる以外ありません。是非周囲の立派な方をご推薦下さいます

ようお願いします。又、これまで推薦されました会員の皆さまに深く感謝をい

たします。

推せん者
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1／9　秋　野　　忠　君　　　新　穂　光一郎　君

1／16　阿　蘇　司　朗　君　　　張　　紹　淵　君

ロータリー研究会に参加して　　　　　　P．G　早　坂　源四郎君

ロータリー研究会は毎年1回、R・Ⅰ理事が招集することになっております。

今回は九州の福岡で開かれましたが、夫人を含め400人、196人の会員（現ガ
バナー、バストガバナー）が集まりました○その中で二、三報告します。

（1）アジア地域大会について

今年のアジア地域大会は9月20日、韓国のソールで開かれます。この地域大

会は、国際大会に次ぐ規模のもので、1958年インドのデリー以来2度目、韓国
で開かれることになったものです。研究会に出席の韓国の元R・Ⅰ理事金氏か

ら丁重なお招きを受けました。（参照。韓国、アジア大会パンフレッり最近
の韓国の経済情勢はめざましく発展しており、経済関係の方には一見の価値あ

りと思われます。ご参加をおすすめします。

（2）規定審議会の構成について
これはR．Ⅰ理事会から研究会に諮問されたものですが、現行各地区1名凡

そ400名の審議会議員の定数をゾーン毎の会員の数に比例して議員の定数をき
める方向でまとまりました。大体150人位になろうかと思います○

（3）会員の種頬と資格について
これもR．Ⅰ理事会から諮問されているもので『ロータリークラブの会員の

種類、資格、職業分類の原則を改正すべきかどうか、もし改正するならばどの
ようにすべきか』というものです。ロータリーの原則は一業種一会員となって

います。ところが実際は、その他にシニア、バストサービス、アディショナル

などがあります。特にアディショナルについては、昨年の規定審議会において

「自分の企業以外の人をも推薦しアディショナルにすることが出来る。」と改正

されました。ということは一業種一会員の原則が破られてしまったわけです○

しかし、そういうややこしいものをもっと簡素化していくことが出来ぬかと

いう意見が強く、この間題を今年の2月までロータリー研究会が答申すること

になったわけです。結論から申し上げますと、一業種三会員制、一業種五会員

制がとりあげられ、その代り、シニア、バストサービス、アディショナルなど

ややこしい名前のものを切ってしまう。そして職業分類をもっている会員と、

もっていない会員の2種類にする。その他に名管会員を加えるという簡単なも
のにしようというものです。

この度の研究会ではこの簡素化すべしという意見が強くありました。こうし

たロトタリー研究会の答申をR．Ⅰ理事会が整理して提案されることになろう○

いずれにしても、その日的ほ、会員の増強をはかることである。勿論会員を集

めればそれでいいというのではなく、質の高い人、又若い人を集め、クラブが

老化現象をおこさないようにすることである。これは、すべての企業の在り方
に通じるものであり、新陳代謝のないところに企業の永続性がないのと同じで

す。
私はこの度の研究会で一業種三人制をとりました。ただ無条件に改正に賛成

したわけでなく、会員の質の向上、職業奉仕の理念をしっかりもつことを条件



に賛成したのです。

会員誕生おめでとう。
早坂徳治君、斎藤得四郎君、笹原桂一君、内山喜一君

奥様誕生おめでとう。
半田節様、小野寺桃枝様、佐藤鷹子様（友）

◎皆出席表彰
0年間皆出席

10年間皆出席　　三

9年間皆出席　　小
6年間皆出席　　吉
6年間皆出席　　中

6年間皆出席　　佐
6年間皆出席　　佐
2年間皆出席　　内

親睦活動委員会

01月125％出席　　3名

張君、三井（健）君、佐藤（友）君
。1月100％出席　　53名

阿部（与）君、阿部（裏）君、安藤君、早坂（源）君、早坂（徳）君、飯自君、石井
君、石黒君、五十嵐（三）君、石川君、市川君、板垣（俊）君、秋野君、風間君、黒

谷君、川村、小池君、小松君、嶺岸君、三井（徹）君、三井（賢）君、森田君、中
村君、中江君、中野（清）君、小野寺君、西海君、斎藤（栄）君、斎藤（得）君、斎
藤（利）君、佐藤（昇）君、佐藤（忠）君、佐藤（順）君、佐藤（衛）君、鷲田君、笹原
君、新穂君、内山君、丹下君、鈴木（善）、鈴木（弥）君、高橋（正）君、高橋（良）
君、迎田君、山口君、菅原君、手塚君、富樫君、上野君、佐藤（元）君、吉野君、

宮沢君、藤川君。

出席委員会

皆川君、安藤君、早坂（徳）君、五十嵐（三）君
玉城君、風間君、黒谷君、高橋（耕）君、三井
（賢）君、三井（健）君、中村君、中野（垂）君、
中野（清）君、佐藤（衛）君、佐藤（友）君、佐藤

会　員　数1　72名l欠

出　席　数

出　席　率176．39％l老圧孟浦二′産藤と完涼
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